

Evangelio

En aquel tiempo, los discípulos le dijeron a Jesús: "Ahora sí nos estás hablando claro y no en parábolas. Ahora sí estamos convencidos de que lo sabes todo y no necesitas que nadie te pregunte. Por eso creemos que has venido de Dios". Les contestó Jesús: "¿De veras creen? Pues miren que viene la hora, más aún, ya llegó, en que se van a dispersar cada uno por su lado y me dejarán solo. Sin embargo, no estaré solo, porque el Padre está conmigo. Les he dicho estas cosas, para que tengan paz en mí. En el mundo tendrán tribulaciones; pero tengan valor, porque yo he vencido al mundo".

Reflexión

Todo esto ayuda a evitar que nuestros brazos se desplomen ante las profundidades de la iniquidad, ante la burla de los malvados. La palabra del Señor para estas situaciones de cansancio es: "¡Tengan valor, Yo he vencido al mundo!". Y esta palabra nos dará fuerza.

Una frase



"Guíame, pues eres mi roca y mi fortaleza, dirígeme por amor a tu nombre."

Salmos 31:3

Oración



Querida Virgen María.
Gracias por ser
nuestra mamá en la fe,
por estar cerca nuestro
y cuidarnos mucho
como hiciste con Jesús.
Quiero conocer
mejor a tu hijo
y a quererlo más
cada día.
Quiero vivir como Jesús.
Ser buen hijo,
buen hermano
y buen amigo.
Contágame tu esperanza.
Que aprenda, como tú,
a vivir en las manos de Dios.
Ayúdame a hacer
crecer mi fe.
Madre Buena, enséñame a
seguir
los pasos de Jesús.

Una película

